

Jornada de Conferencias

**Cátedra de Integración Centroamericana,
Escuela de Relaciones Internacionales**



Conferencia de Integración Centroamericana

Estudiantes de la Licenciatura en Relaciones Internacionales, participaron en una jornada de conferencia, participando en dicha actividad el Dr. César Salazar Grande, especialista en el área de Integración Centroamericana, y dijo que los organismos de Estado, tienen una integración con el SICA, existe un orden jurídico, tienen principios propositivos en el tratado general sobre Derecho, hay organismo que controla en forma uniforme las interpretaciones como una de sus competencias del ordenamiento jurídico; la actividad se realizó el 31 de octubre en el Salón el Espino de la Facultad de Ingeniería, fue organizada por la Licenciada Claudia Samayoa Herrera, catedrática del Curso de Integración Centroamericana.